
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
ÉCOLE DE LA COURVILLOISE 
 
 
Procès-verbal de la première séance ordinaire du Conseil d’établissement de 
l’école de la Courvilloise tenue le mercredi 30 novembre 2022 à 19 h à la salle de 
conférence à l’école de la Courvilloise. 
 
Parents : Éric Castonguay Julie Boissonneault 

Annie Châteauneuf Doris Tremblay 
Mélanie Ouellet  
Sophie Gaudreault-Gobeil 

 
Enseignants(es) : Hugo Laplante Lucie Boucher 

Debbie Denis Yanick Normandin  
Éric Clermont-Drolet 

 
Personnel de soutien : Joannie Arteau Carpentier 
 
Personnel professionnel :  Valérie Rousseau 
 
Directeur :  Simon Mainville 
 
Gouvernement étudiant : Ornela Evens, Première ministre 
  Divine Nouck, Vice-Première ministre 
  
 
Étaient absents :  Clair Baillargeon, parent et François Perron, parent 
 
 
Invitée :  Catherine Boivin (direction adjointe) 
 
Secrétaire de la séance  Julie Bergeron  
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MOT DE BIENVENUE 
Madame Julie Boissonneault souhaite la bienvenue à tous. 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame Julie Boissonneault déclare la séance ouverte à 19 h. 

 
2. VÉRIFICATION DU QUORUM 

Madame Julie Boissonneault constate que le quorum requis par la loi est 

atteint. 

 
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

1. Mot de bienvenue 
2. Ouverture de la séance 
3. Vérification du quorum 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 30 novembre 2022 
5. Suivi au procès-verbal du 26 octobre 2022 
6. Suivis au procès-verbal du 26 octobre 2022 
7. Période de questions accordée au public 
 
Points de décision 

8. Début de la consultation sur les critères de sélection de la direction   
9. Dépôt des sorties éducatives 
10. Panier de Noël et collecte de fonds 
11. Consultation du parlement étudiant  
12. Suivi voyages  
13. Politique d’admission PEI  
 
Points d’information 
14. Communication du parlement étudiant 
15. Communication de la direction 
 15.1 Inscriptions 1ère secondaire 23-24 
 15.2 Projet éducatif (renouvellement) 
 15.3  Amélioration du bâtiment 
16. Communication de la présidence 
17. Communication du représentant du Comité de parents 
18. Questions diverses : attente du transport en fin de journée 
19. Levée de l’assemblée 

  
CE-22/23-7 IL EST PROPOSÉ par Monsieur Hugo Laplante d’adopter l’ordre du jour 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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5. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 
ORDINAIRE DU 26 OCTOBRE 2022 

 CONSIDÉRANT que le procès-verbal de la séance ordinaire du 26 octobre est 
parvenu aux membres du conseil dans les délais prescrits par la loi; 

 
CE-22/23-8 IL EST PROPOSÉ par Mme Doris Tremblay que le procès-verbal de la séance 

ordinaire du 26 octobre 2022 soit adopté avec la modification au point 11. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
6. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 26 OCTOBRE 

2022 

Point : 8.5 : Règles de régie interne : Les modifications seront apportées tel 
que demandé lors de la première rencontre. 
 
Point :9 : Communication du parlement étudiant :  M. Mainville souligne le 
grand civisme de ses élèves et encourage les élèves à poursuivre le virage 
vert.  
 
Point 13 : Questions diverses : M. Mainville souligne qu’il y a encore des bris 
de services au niveau du transport scolaire. Cela cause de l’absentéisme au 
niveau des jeunes.  
 

7. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 

Aucun public, aucune question rapportée. 
 
POINTS DE DÉCISION 
 

8. DÉBUT DE LA CONSULTATION SUR LES CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA 

DIRECTION 

M. Mainville dépose le document afin que les membres du CE puissent en 
prendre connaissance et y apporter des modifications si nécessaires à notre 
prochaine rencontre du CE.   

 
9. DÉPÔT DES SORTIES ÉDUCATIVES 

M. Mainville présente les nouvelles sorties éducatives. Mme Debbie Denis 
présente le voyage en Grèce.  
 

CE-22/23-9 IL EST PROPOSÉ par Mme Sophie Gaudreau propose que les sorties et 
voyages soient adoptés en bloc. 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 

10. PANIER DE NOËL ET COLLECTE DE FONDS 
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Divine Nouck, Vice-Première ministre, présente le projet de panier de Noël et 
M. Mainville présente la lettre de demande de commandite du trouve CPC 

 
CE-22/23-10 IL EST PROPOSÉ par Mme Lucie Boucher d’adopter les demandes 

présentées. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
11. CONSULTATION DU PARLEMENT ÉTUDIANT 

Mme Arseneault et M. Mainville rappellent aux membres que nous devons 
consulter annuellement les élèves sur un sujet qui nous préoccupe. Il est 
demandé au parlement étudiant de réfléchir à un sujet et de le proposer au CÉ 
du mois de février 2023. 

 
12. SUIVI VOYAGE 

M. Mainville informe le CÉ que plusieurs appels d’offres sont partis. Certains 
fournisseurs nous ont indiqué ne pas pouvoir offrir le transport. Le retour des 
appels d’offres est prévu pour le mois de décembre. On mentionne qu’il pourrait 
être intéressant qui pourrait être considéré le transport par train.  

 
13. POLITIQUE D’ADMISSION PEI 

Mme Catherine Boivin présente la politique. Celle-ci doit être approuvée 
annuellement par le CÉ. Il est proposé d’ajouter une précision à la politique;  
Soit d’ajouter une balise pour les élèves du 2e cycle exclus du programme pour 
un échec, mais qui désirent y rester.  

 
CE-22/23-11 IL EST PROPOSÉ par Mme Annie Châteauneuf d’approuver la demande 

présentée. 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

14. COMMUNICATION DU PARLEMENT ÉTUDIANT 

Ornela Evens, Première ministre et Divine Nouck, Vice-Première ministre, nous 
présentent divers projets de la vie étudiante, notamment la radio étudiante, le 
Movember et la journée blanche. Cette dernière est ajoutée à la liste des 
activités adoptées au point 9. 
 

15. COMMUNICATION DE LA DIRECTION 

15.1 Le point sur la situation sanitaire 
M. Mainville note beaucoup d’absences dans les dernières semaines. 
Celles-ci sont reliées à plusieurs virus. 

15.2 Inscription 1ere secondaire 2022-2023 
Le 2e tour est terminé et pour le moment, nous prévoyons 11 groupes 
en première secondaire.  

15.3 Amélioration du bâtiment 
Le rayonnage de la bibliothèque sera installé avant le départ des fêtes. 
Celle-ci est maintenant ouverte sur l’heure du diner.  
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M. Mainville souligne les belles performances de nos équipes de Football. 
On souligne qu’il pourrait être intéressant d’améliorer la visibilité de ces 
événements.  
 

16. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENTE 

Aucune communication 
 

17. COMMUNICATION DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Aucune communication  
 

18. QUESTIONS DIVERSES 

Aucune question 
 

19. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

L’ordre du jour étant épuisé, M. Hugo Laplante propose la levée de la 
séance à 20 h 30. 

 
 
 
 

 
 
 

Julie Bergeron 
Secrétaire pour la rencontre 


